



**10 Pièces**

**562 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6059473**

**5 500 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)



**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé à proximité du centre-ville de sainte-maxime et du port, au sein du prestigieux quartier du sémaphore, cette majestueuse propriété de 500 m<sup>2</sup> offre une vue imprenable sur la mer et sur saint-tropez. Elle se compose d'une élégante entrée, d'un vaste salon, d'une cuisine équipée, d'une salle à manger, ainsi que deux salons supplémentaires. Elle propose également 6 chambres en suite et des espaces annexes tels qu'une cave, une lingerie, un office, des locaux techniques et un atelier d'artiste. Les extérieurs sont tout aussi exceptionnels, avec de spacieuses terrasses, une grande piscine à ...

Close to sainte-maxime town centre and the port, in the heart of the sémaphore district, this imposing 500 m<sup>2</sup> mansion enjoys a panoramic sea view over saint-tropez. It is composed of an entrance hall, a large living room, a kitchen, a dining room, two additional living rooms and 6 bedrooms en suite, with also annex rooms (cellar, linen room, office, technical rooms, artist's studio...). The villa has comfortable terraces, a large heated infinity pool of 17.5 X 10 M with its jacuzzi and pool-house. It also benefits from several garages, including one of 100m<sup>2</sup> accessible to sports and ...

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)